



**Federación de Centros
y Entidades Gremiales
de Acopiadores de Cereales**



Sociedad de Acopiadores
de Granos de la Provincia
de Córdoba

REUNION EN CIARA/CEC SOBRE PROBLEMAS CON LOS EMBARQUES

Señor asociado:

Pongo en su conocimiento que en el día de la fecha que todos los sectores de la cadena han sido convocados a una reunión informativa, donde las autoridades del Centro de Exportadores comentaron una serie de problemas que se han manifestado últimamente para la carga de buques. Entre otros se habló del "draft Surrey" (control de la carga del barco por hundimiento por cada permiso de embarque), del control del narcotráfico, de la habilitación provisoria y por períodos muy cortos de los puertos, todos estos factores que aumentan considerablemente el tiempo de carga por vapor y, consecuentemente, de no solucionarse, afectarán el ritmo de ingreso de los granos a los elevadores terminales, y por supuesto, el ritmo de compras y pagos.

Las autoridades del Centro de Exportadores están llevando a cabo gestiones en este sentido a los fines de normalizar la situación y evitar que nuestros puertos puedan ser definitivamente considerados "puertos sucios".

La situación es muy difícil y las soluciones definitivas no parecen inminentes. En los próximos días seguiré informando sobre la evolución de este tema tan importante.

Atte.,

Raúl Dente
Federación de Acopiadores